

Info Saint-Simon

Septembre 2018



Chers parents,

Nous amorçons déjà notre 3^e semaine d'école et nous pouvons dire que le rythme de croisière est maintenant bien établi.

Une rentrée scolaire est toujours un moment d'une grande fébrilité. C'est la rencontre avec de nouveaux enfants, de nouveaux adultes.

Septembre est donc un mois important afin d'établir les bases d'un climat de classe et d'école agréable, sain et sécuritaire. Durant ce mois, notre préoccupation première est d'apprendre à se connaître, à se respecter pour aider chaque élève à mieux apprendre et ainsi développer son plein potentiel.

Votre collaboration demeure essentielle et primordiale afin d'aider votre enfant à choisir les bons outils et faire en sorte qu'il prenne confiance en lui et en ses capacités. Malgré les difficultés et l'adaptation qu'une rentrée scolaire peut engendrer, démontrons la confiance que nous avons en nos enfants, en leurs capacités, afin qu'ils s'adaptent le plus positivement possible.

Bonne lecture!

Christiane Guyonneau
Directrice

Vous souhaitez me parler, voici mes coordonnées:

- 514-596-5520 poste 5518
- guyonneauc@csgm.qc.ca

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



Date importante

Mardi 18 septembre à 18h30, au gymnase, les membres du conseil d'établissement vous attendent pour **l'assemblée générale de l'école.**

Nous comptons sur votre présence !

Sécurité sur la cour de récréation

RAPPEL : Les parents doivent être à l'extérieur de la cour de l'école le matin, le midi et le soir afin de faciliter le travail des enseignants et des éducateurs qui surveillent. Aux parents de la maternelle, merci d'aider le développement de l'autonomie de votre enfant en le laissant prendre son rang seul.

Merci de votre habituelle collaboration !



Le 21 septembre, place au théâtre !

Tous les élèves de l'école assisteront à la pièce de théâtre : « Les règlements à l'école... »

Journée pédagogique : 19 septembre

Au service de garde, c'est la journée des pommes ! Les élèves inscrits visiteront le verger Méli-Mélo situé à Saint-Joseph-du-Lac.

Déclaration de clientèle : 28 septembre

Le 28 septembre, c'est la journée de l'attestation de fréquentation scolaire. Il s'agit d'une opération administrative qui sert au financement des écoles. Tous les élèves doivent être présents. En cas d'absence, les parents devront se présenter à l'école afin de signer un formulaire. Merci de votre collaboration !

Saviez-vous que ...

- La participation de SAMAJAM, le 27 septembre fut un succès !
- L'école Saint-Simon-Apôtre compte actuellement 366 élèves de la maternelle à la 6^e année ?
- Pour une 2^e année, nous aurons un conseil d'élèves ?
- L'Institut Pacifique travaille auprès des éducateurs et des surveillants de diners ?



Avec cette rubrique « Saviez-vous que », vous apprendrez plein d'informations sur l'école, et ce, tout au long de l'année.